

QUERIA DECIR

Publicado por: secreet50

Publicado el : 23-8-2011 10:02:32

Quería, decirte tanta cosa!

Mezcla de contradicciones, casi no se a quien o con quien quería hablar, quizá necesite de respuestas, me siento vacía, pero tan llena de preguntas!

Ya intenté con el viento, con el despertar del día, con la luna, por detrás del cristal de la ventana, a gente que pasa en la calle, ya fijé mi mirada en la inmensidad del mar, volví mi mirada a mi interior, rebusqué en mi pasado y nada.

Nada ni nadie me clarea, nadie ni nada me ayuda, nadie ni nada, me dice lo que quiero.

Así, siguiendo, con certidumbres que son dudas, con deseos que son, de poco tiempo, con cansancio de mí, espero, el qué, no sé.

No tengo ganas de nada, ni de comprar algo, ni de pasear, peor, que todo, es no saber qué hacer con mi vida, mal trago este que me atasca la garganta, nudo ciego, inquietud, desaire que la vida me regala.

En el fondo, sé que tengo que elegir, el camino, no quiero admitirlo, pero se, que es eso, que me molesta.

Nada ni nadie me van a contestar, dentro de mí tengo la respuesta y no la quiero admitir.

No quería tener que elegir, tenía que ser más fácil, más sencillo, más normal.

El tiempo no ayuda, gris, muerto, sin olor a verano, a libertad, de caminar por la playa, ir a una cafetería, tomar mi cortado, ni eso, me da placer, para fumar, tengo que salir para la niebla, coger frío, como si tuviera una enfermedad contagiosa, en medio de este temor, del mañana, sin futuro, por culpa de la política, que me queda?

Poco, muy poco. Días iguales, sin matices, sin novedades, siempre las mismas cosas, para hacer. Cansancio, enorme, se apoderó de mi, cansancio de mi vida, mi vida llegando al fin.

Mis piernas andan, mis brazos nuevo, mis ojos miran, mi corazón late, mi mente sueña, pero todo automático.

Mi generación, poca suerte tubo, en las últimas etapas, estorbamos a todos, mismo a la seguridad social, los que trabajan y tienen su sueldo, es de mala voluntad, que descuenta, para los jubilados.

Me siento trajo viejo, en un cajón, sin serventía para la sociedad, solo nos quitan, para limpiar basura, que los otros hacen.

Tomar cuenta de sus hijos, porque van de vacaciones, poner a punto las ropas, tomar cuenta de la casa, estar siempre lista, para resolver, problemas, prestar el coche, llenar el depósito de gasolina, pagar cuentas, ser él para rayos de sus frustraciones, un sin fin de cosas.

Y ellos? Se preocupan si la carne es dura para nuestros dientes?

Si tenemos necesidad de pasear o ir a un cine?

Si queremos, un cariño?

Si necesitamos de un poco de atención?

Si estamos apartados de su mundo?

Ni se les pasa por la cabeza, para nuestra generación, tenemos que darnos por felices en tener un techo, un regalo en los reyes, cosa poca, no merecemos que cansen sus cabezas a pensar en lo que nos gusta.

Una llamada rápida por teléfono, un hasta luego y poco más.

Aun que te vean lagrimas, dirán que es de la edad, tienes los ojos cansados.

Si te quejas, de alguna molestia es reuma, nunca van a pensar que eres mejor o igual a ellos.

Nunca!

Así estoy, a decir algo, no tengo respuestas, hablo con el blanco frío del papel, por lo menos no borra lo que escribo, ni hace comentarios, solo acepta.

Cometa, que pasa, con la cola, brillante, atravesando el infinito, se mira, el se marcha y queda la oscuridad, de la noche.

Eso es la vida! Pasa y nada queda.

Quería ser una estrella y que vosotros lo fueran también, mismo después de morir brillar por millones de años!

Que la salud, sea mi compañera y la vida no sea tan fría, lo deseo de corazón y para los de mi generación, tener un lugar al sol, por muchos años.

Oporto, 23 de Agosto de 2011

Carminha nieves